



## **Anfragenbeantwortung**

24. ordentliche öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Kolzenburg am 15.06.2023

### **4. Informationen des Ortsbeirates**

**Herr Dorneburg** und **Frau Gerlach** berichten über die mangelnde Pflege der Entwässerungsgräben im Neubaugebiet Sonnenberg. Wie in den letzten Jahren üblich, erfolgten die ersten Mäharbeiten erst im Juni und die Gräben waren entsprechend stark bewachsen (1m hohes Gras). Eine bisher gängige Argumentation der Stadtverwaltung, es handle sich bei den Gräben um Blühstreifen, tritt der Ortsbeirat entgegen. Es handelt sich bei den Gräben um notwendige Entwässerungen für die anliegenden Straßen und deshalb ist eine regelmäßige und zeitnahe Pflege stets erforderlich. Weiterhin erfragte der Ortsbeirat, in der Sitzung vom 25.08.2022 und 08.12.2022, die Notwendigkeit der Fremdvergabe und ob nicht eine Durchführung seitens der Bauhofmitarbeiter zu favorisieren sei?

### **Antwort der Verwaltung – Abt. Grünflächenplanung/Bestattungswesen:**

Bei den Entwässerungsmulden am Sonnenberg handelt es sich um eine technische Einrichtung, die landschaftlich gestaltet wurde. Sie dient zur Entwässerung der Straße. Für die Pflege der Mulden sind drei Pflegegänge im Jahr vorgesehen. Auch wenn die Wildkräuter bis zum 1. Pflegegang höher stehen, so hat dies keinen Einfluss auf die Wasseraufnahme. Im Gegenteil, die Pflanzen nehmen auch das Wasser auf und somit führt dies zu einer schnelleren Versickerung. Viel unvorteilhafter ist es, wenn durch parkende Autos die Versickerungsmulden verdichtet werden. Hier kann dann das Wasser nicht schnell genug in den Boden abfließen. Zur möglichen Übernahme der Pflegeleistungen durch den Bauhof kann ich Ihnen mitteilen, dass der Bauhofamtsleiter Herr Dunker mir am 26.06.2023 mitteilte, dass die personellen Kapazitäten auf dem Bauhof erschöpft sind und wir die Leistungen weiterhin ausschreiben werden.

i. A. Michaela Hoffmann  
Abteilungsleiterin